



4 Pièces

115 m²

Réf. 84539271

4 490 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de Monaco, bel appartement de 4 pièces entièrement rénové. Un mélange parfait de confort moderne et de luxe raffiné. D'une superficie totale de 115 m², il est composé d'une entrée, un salon double ouvert sur une belle terrasse, une cuisine américaine entièrement équipée, une chambre avec dressing et salle de bains, 2 chambres avec leur salles de douche, des toilettes pour les invités. Un véritable bijou.

At the heart of Monaco, spacious apartment offering 4 main rooms, renovated throughout, a perfect blend of modern comfort and refined luxury. With a total surface area of 115 m², it is comprised of an entrance hall, a double living-room opening out to a spacious terrace, a fully equipped open-plan kitchen, a bedroom with walk-in closet and bathroom, 2 bedrooms with shower rooms, guest cloakroom. A real gem !

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

